
市政を問う

●定例会第2日目および第3日目に、13人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

12月5日

13議員が一般質問 議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行状況、所信などを質問する
ことをいいます。持ち時間は、議員1人あたり45分です。

一般質問とは…

角田　龍仁 議員（P13)
◆日比野駅の安全対策の検討は
◆商業施設等に投票所の設置を

河合　克平 議員（P14)
◆マイナ保険証がなくても変わらぬ医療を
◆国民健康保険税の負担軽減を

山岡　幹雄 議員（P15)
◆基礎控除見直し103万円の壁の影響は
◆相続登記の義務化 10万円の過料

原　裕司 議員（P16）
◆不登校児童生徒 アプリで相談体制を

山田　門左エ門 議員（P17)
◆海抜ゼロメートル地帯の避難施設確保は

石崎　誠子 議員（P18)
◆新たな移動手段の判断を行うのはいつか
◆飼い主の生命を守るために

髙松　幸雄 議員（P6)
◆社会的孤立を解決する基盤の取り組みを
◆行政の殻を打ち破るチャレンジを

𠮷川　三津子 議員（P7)
◆現段階での学校統廃合の時期を示せ
◆持ち家率県1位 空き家の未然防止を

馬渕　紀明 議員（P8)
◆「モバイルトイレ」導入の考えは
◆地域公共交通の活性化を

佐藤　信男 議員（P9）
◆次期総合計画策定はどのように進めるか

竹村　仁司 議員（P10)
◆文化財保存活用地域計画の認識は

中村　文武 議員（P11)
◆小学校の体育館にエアコン設置を
◆18時台の学校開放は

真野　和久 議員（P12)
◆令和7年原爆被爆80年の事業計画は
◆市有バスを市民団体が使いやすく

12月6日
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